NEU: Materialzuschuss für für alle Aktiven der OG

Die Ortsgruppe Leonberg unterstützt ab sofort ihre aktiven Mitglieder finanziell bei der Beschaffung eigener Einsatzkleidung und Ausrüstung.

Wie wird gefördert

Die Förderung wird aktiven Mitgliedern bei einer Materialbestellung über das OG-interne Bestellformular als prozentualer Zuschuss auf Einsatzkleidung gewährt. Die jeweilige Fördersumme wird automatisch nach Abzug der Förderung durch den Bundesverband (BV) von dem in Rechnung zu stellenden Betrag abgezogen.

Mitglieder unter 26 Jahren erhalten 40 % interne Förderung von der Ortsgruppe. Mitglieder über 26 Jahren erhalten 20 % interne Förderung von der Ortsgruppe.

Die maximal mögliche Förderhöhe pro Mitglied und Kalenderjahr beträgt 200,- Euro.

Was wird gefördert

Gefördert wird die Anschaffung von Basismaterial aus den Bereichen Ausbildung und Einsatz. Zum Beispiel gelbe und rote T-Shirts, Pullover, Jacken, Hosen, Badehosen und Schuhe. Aber auch Einsatz- und Ausbildungsmaterial (rot / gelb!), das für den jeweiligen Bereich benötigt und dort auch eingesetzt wird.

Was wird nicht gefördert

Alles, was in den Privatbereich fällt. Wie beispielsweise blaue Shirts, schwarze Flip-Flops und Badehosen oder blau-weiß-gestreifte Accessoires. Auch Modellautos oder bspw. das Buch 100 Jahre DLRG Geschichte werden nicht gefördert.

Wer wird gefördert

Die Förderung der OG richtet sich an alle "aktiven" Mitglieder. Sie ist altersunabhängig! Unterscheidet sich aber je nach Alter im prozentualen Anteil.

Dabei gilt folgende Definition für "Aktiv":

Die Mitarbeit im Wasserrettungsdienst, beispielsweise bei der Rettungswache im Leobad. Oder bei der Ausbildung Schwimmen, Rettungsschwimmen, Medizin und luk, egal ob mit Ausbilderlizenz oder als Assistent / Helfer. Die aktive Mitarbeit in allen Fachbereichen der OG, zum Beispiel im Vorstand / Jugendvorstand. Auch Ausbilder, die ihre Lizenz nutzen, um den Ausbildungsbetrieb innerhalb der OG voranzubringen, werden gefördert.

Die Materialbezuschussung der OG Leonberg geht auf einen Vorstandsbeschluss zurück und tritt ab dem 01.01.2023 in Kraft. Bei Fragen könnt ihr euch gerne an den Vorstand wenden.